Crónica Chillán

 Fecha:
 22/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 crónica cl

 Vpe:
 \$44.349
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$664.000
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$664.000
 Ocupación:
 6,68%



Pág: 7



Fallecidos en accidentes de tránsito suben a 48 y se ha detenido a 553 personas. www.emol.cl



E Palma

Creo que debe volver la Educación Cívica a los colegios y liceos. Que las nuevas generaciones aprendan la importancia y la responsabilidad inherente de ser un buen ciudadano, del respeto a las leyes y a la autoridad, el buen comportamiento en sociedad, al volante, al trabajar, al estudiar, los deberes de participación electoral, como funciona el sistema de gobierno, parlamentario, de justicia, etc., etc.

J Espiniza

Menos fieriados, y que los medios de comunicación hagan labor pedagógica es parte de las soluciones que se deben buscar.